

La négrophobie, un racisme invisible et méprisant

Rédigé le 1 décembre 2016



En Belgique, la négrophobie (racisme anti-Noirs) est encore très présente. Ce type de racisme est bien souvent invisible et empreint de mépris. Après plusieurs mois d'investigation, BePax annonce, sur les ondes d'Arabel, la sortie prochaine de son étude consacrée au racisme anti-Noirs et présente les premiers résultats de ses recherches.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120